
這一年的焦點
2017年國際講習會演說 
扶輪基金會保管委員會主委當選人
尼采爾 Paul A. Netzel 

早安，各位扶輪領導人！歡迎來到聖地

牙哥！

我們共聚一堂，在這場為我們未來這一

年擔任扶輪領導人的最後訓練，目的是交流

構想，建立新友誼，並親身體驗我們全球的

網絡。

像各位一樣，我也有新任務。雖然我的工

作是要擔任扶輪基金會保管委員會的主委，在

準備服務扶輪的過程中，我們有許多共同點。

你們當中有多少人是搭飛機到聖地牙

哥國際機場？多年來，這座機場又叫做「林

白機場」，以飛行家查爾斯‧林白 Charles 

Lindbergh來命名。讓我跟大家說說林白的故

事，那是一個關於願景、才能、及驚人勇氣

的故事。一切都從 1919年開始，當時紐約有

個出生於法國的飯店老闆名叫雷蒙‧歐提格

Raymond Orteig，他提供一筆 2萬 5千美元的

獎金，給第一位從紐約飛到巴黎或巴黎飛到紐

約的人。

林白，就像各位和與我一樣，相信他自己

能夠克服這項挑戰。他只需要建造飛機的錢而

已。他向聖路易一群商人提出他的構想。當地

商會會長是哈洛德‧畢斯比 Harold Bixby。他

召集一群投資人資助林白的夢想。這就是何以

那架飛機被稱之為「聖路易精神號」。

在聖地牙哥，林白在萊恩飛機公司 (Ryan 

Aircraft)找到一位飛機設計師。唐諾‧霍爾

Donald Hall才剛上班幾天，就被告知這個來

自密蘇里州的瘋狂飛行小子需要一架飛機從

紐約直飛巴黎。而且――而且必須在 3個月內

造好！

霍爾說：「沒問題！」他設計一輛單引

擎、單翼的、「專家」都說絕對飛不到的小飛

機。他在 2個月之內完成這項挑戰。

在那筆獎金提供後的 8年，查爾斯‧林白

降落在巴黎。聖地牙哥這裡的林白機場，事實

上是這趟飛往紐約，然後締造歷史的起點。

這個真實的故事是關於那些實現這件事的

人。如果沒有歐提格，畢斯比、霍爾這些人的

構想與金錢資助，豈能完成這一切？

而這個故事――一個人的力量、懷著一個

構想的故事――也是我們扶輪基金會的故事。

歐提格有個構想！就像阿奇‧柯藍夫

Arch Klumph提出扶輪基金會的構想一樣。

我確信各位也都有構想。你也有熱情！如

果您有信心，你也能達成您的目標！

我們基金會賦予每位扶輪社員機會，參與

扶輪過去、現在、及未來的成就。它讓每個扶

輪社的每位扶輪社員，都有機會施展一個構想

的力量。

身為扶輪領導人，我們負責強化扶輪社、

增進我們的公共形象、增加我們的人道服務。

扶輪基金會是達成上述這三者的重要動力！

我們基金會在這 100年來支持過數千個構
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想。我們募集且投入超過 41億美元，在預防

疾病、改善健康、提供教育、社區發展、水及

衛生、促進世界各地和平的計畫方面。

我們的基金會與時俱進。我希望各位看過

最新、利用網路辦理的獎助金申請方式。這是

保管委員會及辦事員因應各位的構想及建議而

製作的。

再來，讓我們看看扶輪基金會 2017-18年

度的首要目標。

首先，扶輪基金會有一個募款總金額 3億

1千 5百萬美元的明確目標。年度基金的捐獻

目標是 1億 3千 5百萬美元，以持續資助我們

許多改變生活的計畫。

全世界五分之四的扶輪社都會捐款給年

度基金。「每位扶輪社員，每年捐獻美金 100

元」至少捐款 100美元給年度基金的計畫，依

然是一大優先事項。全世界直接捐款給扶輪基

金會的社員比例，只略高於 35%。我們能夠表

現得更好！因此，我請問各位，你們願意協助

增加捐款的扶輪社員人數嗎？

身為領導人，我們必須更努力讓我們的社

員更瞭解扶輪基金會。身為扶輪社員，讓我們

每個人都成為慈善家。真正的慈善不是以捐款

金額多少來衡量，而是從捐款金額佔某人財力

的比例來看。

試想像一個由 120 萬名慈善家組成的

網絡！

想想看我們離一勞永逸地終結小兒痲痹

有多靠近！小兒痲痹依然是我們的首要任務。

我們的小兒痲痹募款目標依然是每年 3,500萬

美元。藉由蓋茲基金會二比一的配合款，這在

2017-18年度就可達到 1億 500萬美元。

我們根除小兒痲痹的工作就像跑馬拉松一

樣。現在，我們就在最後一段。那可能是最困

難的――可是終點線就在不遠的前方。我們必

須且一定會達成！

甚至在我們阻止病毒傳播後，我們還必須

牢記「零並不等於完成」。必須連續 36個月

沒有新的小兒痲痹病例，才能證實世界為沒有

小兒痲痹。最後這一段將需要我們同樣堅定的

挹注資源、資金、及支持。

就像奈及利亞最近小兒痲痹復發的病例所

顯示，警覺與疫情監視是達成目標的關鍵。我

們必須且一定會達成！

我們將持續和我們的核心夥伴合作。拜

蓋茲基金會的配合捐款之賜，扶輪已經投入

16億美元在這項目標上。我們必須且一定會

達成！

另外一個工作重點是鼓勵扶輪社員捐款給

基金會的捐贈基金 Eendowment Fund)。這是

所有扶輪社員永續流傳其價值觀並提供資源給

未來世代的好方法。2017-18年度將會是我們

建立扶輪基金會捐贈基金的第一個完整年度：

2025前捐獻 2,025美元 (2025 by 2025)。我們

的目標很遠大，要在 2025年以前讓捐贈基金

累積到 2025百萬美元（即 20億 2,500萬美

元）。強力的捐贈基金將可確保我們基金會長

期的財務穩定，提供重要資源至長遠的未來。

要在 2017-18年度及之後達到上述及其他

目標的關鍵，就是增加對扶輪是什麼及扶輪做

些什麼的瞭解。簡單地說：此時我們應該更努

力傳達我們的故事及分享我們已獲得證實的事

實，那就是不僅對扶輪社員及潛在社員，還要

對全世界的影響力。

扶輪是一個積極有活力的組織，處理今天

的問題，並為明天做好準備。扶輪社員的成功

記錄卓越輝煌，獲得外界專家的肯定。

舉例來說，去年，全球主要媒體之一

CNBC評選扶輪基金會為「改變世界的十大慈

善組織」的第三名，並特別強調我們傾注根除

小兒痲痹的努力。

今年，我們扶輪基金會更是第九度獲

得一流慈善組織評論機構「慈善領航者」

(Charity Navigator)評等為四顆星。這個評等

肯定我們財務健全並致力於負責及透明。在

數千個接受評等的慈善機構中，只有 1%能夠

獲得這項殊榮。

因此，顯然我們必須增加大眾對我們成就

的認識。增加大眾的認識也意味著自我嘉許。

要這樣推銷自己對我們扶輪社員來說有時
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候會讓人覺得不自在。

扶輪是由世界各地人士組成的卓越網絡。

像各位這樣的扶輪社員正在我們社區及世界各

地有所做為。我感謝你們每一個人願意投入的

時間、才能、和財力的承諾擔當。

各位扶輪領導人，2017-18年度將是我們

扶輪基金會邁向第二個世紀的第一年。我們在

這個時刻成為扶輪領導人躬逢其盛，根除小兒

痲痹的終點線就在前方。在跨越這條線後，下

一步呢？帶領我們走向下一個 10年、25年、

50年、100年的會是什麼？

回答這個問題的時機就是現在！強大的

扶輪基金會將鼓勵我們做「遠大的思考」！

依我之見，不做遠大的思考將會是浪費我們

的潛力。

在結束之際，讓我跟各位講一個故事，

關於我們每個人透過扶輪基金會所能造成的

改變。

我擔任地區總監時，曾率領一支扶輪社員

團隊，前往印度為小兒痲痹倖存者進行矯正外

科手術。因為這個計畫的資金來源是我們扶輪

基金會的獎助金，因此這是我的故事，也是各

位的故事。

這個計畫大獲成功。超過 750名兒童有機

會渡過有意義的長壽人生。

我在某個村落時，遇到一個名叫帕里克

Pareek的 9歲男孩，他是小兒痲痹倖存者，正

要前往接受矯正手術。我之前可能提到過那

是個只要 20到 30分鐘、針對某些韌帶的手

術。我站在門口附近，看著他用手和膝蓋爬

過一條泥土小路。不久，我看到他的父母也

朝我走來。

最先來到我身邊的是帕里克。我沒有做醫

生打扮，可是他一定是知道我是從外地來幫助

他們的人。因為他一路爬過來到我這裡後，他

做了一件令我大為詫異的事。他低下頭，親吻

我的鞋尖。

我覺得時間簡直就靜止了！我只能感覺到

一股寒意在我的脊椎流竄。

然後他的母親走過來，跪下來，做了同樣

的事。

接著，帕里克的爸爸靠近，也跪下來親吻

我的鞋子。

我完全說不出話來！我就站在那裡，直到

當地一位扶輪社員過來在我耳邊輕聲說：「他

們這是在感謝你永遠改變他們及他們兒子人

生……感謝你讓他獲得重生。」

帕里克和他家人，以及逃過小兒痲痹劫

難的所有家庭，都感謝各位。感謝您們支持扶

輪基金會。感謝您們擬定計畫改善世界各地許

多人的人生。各位的奉獻，不管是捐獻或是服

務，讓這一切得以實現。

我們都有其角色要扮演，而各位，身為地

區總監當選人，扮演關鍵的角色讓我們的構想

開花結果。

或許您們有些人就像雷蒙•歐提格一樣，

訂定我們大家渴求達成的目標。

您們有些人會發現您們自己有如哈洛德•

畢斯比，將鼓吹財務的支持，並且召募更多人

士來擴大我們的行動。

還有人可能比較像是唐諾•霍爾，籌劃並

擬定我們明年及未來的計畫。

或者您們可能是查爾斯•林白，實現我們

妥善籌備的計畫，並且對於社員及我們社區代

表扶輪的形象。

無論我們擔任什麼角色，我們覺得的服務

精神其實是：我們如此而為的原因不是邀功，

而是要有成果。

我全心支持這種精神。林白稱這種精神為

聖路易精神。我就把我們的稱為扶輪精神。我

們每個人都想透過扶輪服務改善世界。

在邁向我們扶輪基金會的第二個世紀、行

善天下的旅程中，我很開心能與各位同行。

各位，像林白一樣，從聖地牙哥展開旅

程！各位，像林白一樣，將從這裡起飛，締造

歷史！

您們一定會達成您們的目標！

您們的社區和世界正等著您們！

這真是當個扶輪社員的大好時機！這真是

做為扶輪領導人的大好時機！ 
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